



3 Pièces
84 m²
Réf. 6949-A21
1 189 000 €

l'Alpe-d'Huez
Appartement à vendre (38750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 84,53 m² est l'investissement idéal pour pouvoir profiter des plus hauts sommets de l'Alpe d'Huez. Il se compose d'un séjour ouvert sur une cuisine équipée, 1 chambre en suite, 1 chambre double, un coin montagne, une salle de bain et deux WC. La terrasse de 10,39 m² vous permettra d'admirer la vue et de profiter d'un cadre privilégié avec son exposition ouest. Le bien est vendu avec un garage ainsi qu'un casier à skis. Visuels non contractuels Récupération de TVA possible Copropriété de 23 lots.

This apartment of 84,53 sqm is the ideal investment to enjoy the highest peaks of Alpe d'Huez. It is composed of a living room open on a fully equipped kitchen, 1 bedroom en suite, 1 double bedroom, a mountain corner, a bathroom and two toilets. The terrace of 10,39 sqm will allow you to admire the view and to enjoy a privileged setting with its western exposure. The property is sold with a garage and a ski locker. LAYOUT- Entrance hall- Equipped kitchen open on living room- A double bedroom- One bedroom en suite- A mountain corner- Bathroom with toilet- Independent toilet- ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

